



茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

2016年度年間暗誦聖句

(CS ライブラリー2番)

この水をのむものはだれでも、またかわきます。
しかし、わたしが与える水をのむものはだれでも、
決してかわくことはありません。
わたしが与える水は、その人のうちで泉となり、
永遠のいのちへの水がわき出ます。
ヨハネの福音書4章 13-14 節(新改訳)

2016年は3月27日がイースターでした。教会学校では、朝8時半から礼拝・朝食会を行っています。イースター・エッグを探して、ウサギ・パンとコーン・スープにイチゴなどの朝食を参加者全員で頂きました。2015年度最後の礼拝と重なり、年間表彰式もありました。今回は当日の様子を幼稚科/小学低学年科担当の加藤ちぐさ姉がレポートいたします。

Happy  *Easter!*

2016年CS イースター朝食会レポート

加藤ちぐさ 記



3月26日(土曜日)、3月27日(日曜日)の2日にわたってイースターの行事がもたれました。CS 教師、お友だちが集まってみんなでワイワイ楽しい会でした。

3月26日土曜日は準備会です。けいか、わかな、ここね、みくる、けいと、ゆい、たえ、こうき、みき、ひなこ、りこ、むねのり、けいた・・・13名のお友だちとお母さま方が参加してくださり、たまごにかわいいラッピングを貼ったり、さくら紙で包んだり、壁の装飾作りをしたり、楽しく過ごし

ました。ラッピング・シートをかぶせたたまごを熱湯に入れると“シュー”とたまごの形に貼りついて、一瞬に素敵なイースター・エッグのできあがり。“マジック”みたいで、みんな大興奮でした。



イースター3月27日・日曜日は8時半に集合です。昨日みんなで作った壁紙に迎えられて、お友だちがニコニコ集まってきました。まずは礼拝です。はじめての礼拝というお友だちも讚美をしました。珍しく短いあずさ姉のメッセージ（笑い）を聞いて、こころ豊かな時をもてたようです。

礼拝が終ると、幼稚園のお友だちから高学年の順にたまご探しをしました。かわいいたまごが、あっちこっちに隠してあるよ。「見つけた! 見つけた!」, 「あつた〜!」, 「おれなんか10個もみつけたし!」・・・と大盛り上がりです。

そして、おなかを空かして待っていました朝食会です。自分で見つけたたまご、コーン・スープ、アトール特製のうさぎパン、いちご、ウィンナーというメニューです。目にもうれしい朝食です。やったぁー、神さま、おいしい朝食ありがとうございます。

この2日間で、イースターって何? たまご祭り?というお友だちもイエス様がぼくのため、わたしのために痛い思いをされたんだなあ〜。でもヒヨコがたまごからピョコンって顔出すように、イエス様も生まれかわってくださったんだあ。だから、ぼくもわたしも生まれかわるんだ。うれしいなあ〜っと。小さな感動を胸に刻んでくれたことと思います。

そして、この日は 2015 年度最後のCS礼拝ということで、年間の表彰式も持





たれました。雨にも負けず、風にも負けず・・・朝の眠気にも負けず、日曜の朝早くから教会学校に通ってくれたお友だち・・・本当にありがとう。

今日、はじめて教会に来て下さったお友だちも、是非続けて出席でき、来年度こそ、表彰状(早坂姉のすばらしい手作りです)を手にすることができますように。ハッピー・イースター。

本日の出席者。りく、じゅり、わかな、ここね、みくる、こうき、みき、めい、えみ、ゆい、たえ、むねのり、けいた、りょうたろう、こうせい、ひなこ、りこ。子ども17名、お母さん6名、お父さん1名、CS教師9名、合計33名でした。



ここにはおられません。よみがえられたのです。まだガリラヤにおられたころ、お話しになったことを思い出さない。

ルカの福音書 24:6 (新改訳)



編集後記 恒例の,大変にぎやかに行われたイースター朝食会のレポートをご紹介します。レポーター加藤姉の手書き原稿は大変ユニークです。擬音,イラストを駆使したアニメ・タッチなので解読技術を要します。今年度も5月にはビーチプレイデイがあります。8月には楽しい夏期学校も予定されています。幼稚科から成人科まで,毎週日曜日の9時から皆さまの参加をお待ちしております。おまけ画像は 2016 年度CS教師です。(森本)。



(Apr.7th, 2016 Updated)

